



Pour la rentrée 2014, en section Accueil Journée du Patrimoine

publié le 24/06/2014 - mis à jour le 25/06/2014

Le rectorat de Poitiers est installé dans de nouveaux locaux depuis environ 2 ans. Les bâtiments qu'il occupe sont anciens et ont été remarquablement restaurés, en mettant en valeur les parties les plus anciennes et en les adaptant aux exigences de travail moderne.

Aussi, le rectorat souhaite-t-il faire découvrir aux Poitevins une partie de ces nouveaux locaux. Ce sera le cas lors de la **journée du Patrimoine du samedi 20 septembre grâce à la participation des élèves de 1ère Bac professionnel Accueil**. Après avoir effectué une visite du site avec des responsables du Pôle civique du rectorat, les élèves effectueront un travail de préparation, de recherche, dans le cadre de plusieurs cours : enseignement professionnel, Arts appliqués et Histoire-Géographie. Ils pourront ainsi être en mesure de guider les visiteurs lors de cette journée du Patrimoine.

Valérie Moreau

Valérie Pasquet-Georges

Anne Théau



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.